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ABSTRAK 

Choliah, Persepsi Siswa Tentang Gaya Mengajar Guru Akidah Akhlak Dan 

Disiplin Mengajar Hubungannya Dengan Hasil Belajar Siswa. TESIS. 

Program studi Pendidikan Agama Islam  Pascasarjana Institut Agama Islam 

Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, 2017. 

Gaya mengajar dan disiplin guru dalam mengajar merupakan  hal yang sangat 

penting diperhatikan dalam pembelajaran, karena berhasil tidaknya tujuan 

dari pada proses pendidikan itu tergantung dengan adanya gaya mengajar dan 

disiplin guru dalam mengajar yang baik, sehingga guru dapat mengetahui apa 

yang harus diperbaiki dalam mengajar. 

Penelitian ini bertujuan untuk menelaah dan menganalisis: 1) tingkat persepsi 

siswa tentang gaya mengajar guru akidah akhlak,  2) tingkat disiplin 

mengajar, 3) tingkat hasil belajar siswa, 4) hubungan antara persepsi siswa 

tentang gaya mengajar guru akidah akhlak dengan hasil belajar, 5) hubungan 

antara disiplin mengajar dengan hasil belajar, 6) hubungan antara persepsi 

siswa tentang gaya mengajar guru akidah akhlak dan disiplin mengajar 

dengan hasil belajar siswa. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah survei kuantitatif 

menggunakan analisis uji korelasi ganda dan uji regresi ganda. Populasi 

berjumlah 326 orang. Metode pengambilan sampel secara acak sederhana dan 

proposional. Sampel  sebanyak 65 orang siswa.  Data variabel persepsi siswa 

tentang gaya mengajar guru akidah akhlak dan disiplin mengajar diperoleh 

melalui angket, data hasil belajar menggunakan dokumen hasil ulangan 

harian. Uji validitas instrumen menggunakan perhitungan product moment. 

Uji reliabilitas instrumen menggunakan perhitungan Alpha Cronbach. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: pertama, tingkat persepsi siswa tentang 

gaya mengajar guru akidah akhlak adalah tinggi mencapai 73,12%; kedua, 

tingkat disiplin mengajar adalah baik mencapai 71,60%; ketiga, tingkat hasil 

belajar adalah efektif mencapai 64,27%; keempat, terdapat hubungan yang 

positif dan signifikan antara persepsi siswa tentang gaya mengajar guru 

akidah akhlak dengan hasil belajar, hubungannya sebesar 15%; kelima,  

terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara disiplin mengajar 

dengan hasil belajar, hubungannya sebesar 17%; keenam, terdapat hubungan 

yang positif  antara persepsi siswa tentang gaya mengajar guru akidah akhlak 

dan disiplin mengajar dengan hasil belajar, hubungannya sebesar 22%.  

Peningkatan hasil belajar dapat dilakukan melalui peningkatan persepsi siswa 

tentang gaya mengajar guru akidah akhlak dan disiplin mengajar. 
 

Kata Kunci : Persepsi,  Gaya Mengajar, Guru Akidah Akhlak, Disiplin, Hasil 

Belajar.  
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ABSTRACT 

Choliah, Student Perceptions of Teaching Teachers About Style Aqeedah 

Morals and Discipline Teaching Relationship With Learning Outcomes. 

THESIS. Islamic Education Study Program Graduate Institute of Islamic Studies 

Sultan Maulana Hasanuddin Banten, 2017. 

The style of teaching and discipline of teachers in teaching is of vital importance 

for learning, because the success or failure of the purpose of the educational 

process that depends on the style of teaching and discipline of teachers in 

teaching was good, so that teachers can know what should be improved in 

teaching. 

This study aimed to examine and analyze: 1) the level of students 'perceptions 

about the teaching style of teachers creed character, 2) the level of discipline 

teaching, 3) the level of student learning outcomes, 4) the relationship between 

students' perceptions about the teaching style of teachers creed of moral learning 

outcomes, 5 ) the relationship between the discipline of teaching to learning 

outcomes, 6) the relationship between students 'perceptions of teachers' teaching 

styles and disciplines taught moral theology with student learning outcomes. 

The method used in this study is a quantitative survey using multiple correlation 

analysis and multiple regression test. A population of 326 people. Random 

sampling method is simple and proportionate. A sample of 65 students. Data 

variable student perception about teacher's teaching style and discipline to teach 

moral theology was obtained through a questionnaire, learning outcomes data 

using documents daily test results. Test the validity of the instrument using the 

calculation of product moment. Instrument reliability test using Cronbach's alpha 

calculations. 

 The results showed that: first, the level of students' perception of moral theology 

teacher's teaching style is high at 73.12%; secondly, the level of teaching is good 

discipline reached 71.60%; Third, the level of learning outcomes are effectively 

reaching 64.27%; Fourth, there is a positive and significant relationship between 

students 'perception of moral theology teachers' teaching styles to learning 

outcomes, the relationship of 15%; Fifth, there is a positive and significant 

relationship between the discipline of teaching to learning outcomes, the 

relationship of 17%; Sixth, there is a positive relationship between students' 

perception of moral theology teacher's teaching style and discipline of teaching 

to learning outcomes, the relationship of 22%. Improved learning outcomes can 

be achieved by improving students' perception of moral theology teacher's 

teaching style and teaching discipline. 
 

keywords:  Perceptions,  Style Teachers, Teach Theology Morals, Discipline,  

Learning Outcomes. 
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 اٌٍّخص

 
 ِع اٌعلالح اٌرذسيس ٚالأضثاط اٌعميذج ّٔظ الأخلاق عٓ ذعٍيُ اٌّعٍّيٓ اٌطلاب ِفا٘يُ ،خٍيٗ

 ٌٍذساساخ اٌعاٌي اٌّعٙذ  اٌذساسيح الإسلاِيح اٌرشتيح تشٔاِج .أطشٚدح         اٌرعً ِخشجاخ

  ٧١.٢تأريٓ، ِٛلأا اٌذيٓ دسٓ سٍطاْ الإسلاِيح

 فشً أٚ ٔجاح لأْ ٌٍرعٍُ، ديٛيح أّ٘يح راخ ٘ٛ اٌرعٍيُ في اٌّعٍّيٓ ٚأضثاط اٌرذسيس أسٍٛب 

 اٌرذسيس في اٌّعٍّيٓ ٚأضثاط اٌرذسيس أسٍٛب عٍٝ ذعرّذ اٌري اٌرعٍيّيح اٌعٍّيح ِٓ اٌغشض

  اٌرذسيس في ذذسيٓ يٕثغي ِا يعشف أْ ٌٍّعٍّيٓ يّىٓ تذيث جيذا، واْ

 ِٓ اٌرذسيس أسٍٛب دٛي ذصٛساخ ِسرٜٛ( . :ٚذذٍيً دساسح إٌٝ اٌذساسح ٘زٖ ٘ذفد 

 اٌطلاب، ذعٍُ ٔرائج ِسرٜٛ عٍٝ( ٣ الأضثاط، اٌرذسيس ِسرٜٛ( ٧ اٌعميذج، طاتع اٌّذسسيٓ

 اٌعميذج اٌّذسسيٓ ِٓ اٌرذسيس أسٍٛب دٛي ذصٛساخ اٌطلاب اٌطلاب تيٓ اٌعلالح( ٤

 تيٓ اٌعلالح( ٦ اٌرعٍُ، ٌٕرائج اٌرذسيس الأضثاط تيٓ اٌعلالح(  ٥ الأخلاليح، اٌرعٍُ ِخشجاخ

 اٌلا٘ٛخ عٍُ ذذسس اٌري ٚاٌرخصصاخ اٌرذسيس أساٌية اٌطلاب اٌّعٍّيٓ ذصٛساخ"

  اٌطلاب ذعٍُ ٔرائج ِع الأخلالي

 ٚاخرثاس اٌّرعذد الاسذثاط ذذٍيً تاسرخذاَ اٌىّي ِسخ ٘ٛ اٌذساسح ٘زٖ في اٌّسرخذِح اٌطشيمح 

 عيٕح١ ِٚرٕاسثح تسيظ اٌعشٛائيح اٌعيٕاخ أخز طشيمح١ ٔسّح ٣٧٦ سىأٙا عذد١ اٌّرعذد الأذذاس

 اٌّعٍُ اٌرذسيس أسٍٛب دٛي ذصٛس اٌطاٌة ِرغيش اٌثيأاخ عٍٝ اٌذصٛي ذ١ُ طاٌثا ٦٥ ِٓ

 ٚثائك تاسرخذاَ إٌرائج تيأاخ ٚاٌرعٍُ اسرثياْ خلاي ِٓ الأخلالي اٌلا٘ٛخ ٌرذسيس ٚالأضثاط

 ِٛثٛليح أداج١ إٌّرج دظح دساب تاسرخذاَ اٌصه صذح اخرثاس١ اٌيِٛيح الاخرثاساخ ٔرائج

                                                                    وشٚٔثار أٌفا دساتاخ تاسرخذاَ اخرثاس

 الأخلالي اٌرذسيس أسٍٛب ِٓ اٌطلاب ٌذٜ الإدسان ِٚسرٜٛ أٚلا،: يٍي ِا إٌرائج ٚأظٙشخ

  ٚصٍد اٌجيذ الأضثاط ٘ٛ اٌرعٍيُ ِسرٜٛ ثأيا، ،٪٧.,٢٣  في ِشذفع لا٘ٛخ ِذسس

 علالح ٕ٘ان ساتعا، ،٪٦٤,٧٢ فعاٌيح ٚذصً اٌرعٍيّيح اٌّخشجاخ ِسرٜٛ ثاٌثا، ،٪٦,.٢

 ٌٕرائج اٌرذسيس أساٌية اٌطلاب" الأخلالي اٌلا٘ٛخ اٌّعٍّيٓ ذصٛس" تيٓ ٚ٘اِح إيجاتيح

 ٌٕرائج اٌرذسيس الأضثاط تيٓ ٚ٘اِح إيجاتيح علالح ٕ٘ان خاِسا، ،٪٥.  ِٓ ٚاٌعلالح اٌرعٍُ،

 أسٍٛب ِٓ اٌطلاب اٌرصٛس تيٓ إيجاتيح علالح ٕ٘ان سادسا، ،٪٢. ِٓ ٚاٌعلالح اٌرعٍُ،

٪١ ٧٧ ِٓ ٚاٌعلالح اٌرعٍُ، ٌٕرائج اٌرذسيس ِٓ ٚالأضثاط اٌلا٘ٛخ ِذسس الأخلالي اٌرذسيس

 اٌرذسيس أسٍٛب ِٓ اٌطلاب اٌرصٛس ذذسيٓ خلاي ِٓ يرذمك أْ يّىٓ لا اٌرعٍُ ٔرائج ذذسيٓ

                                                                 الأضثاط ٚذعٍيُ اٌلا٘ٛخ ِذسس الأخلالي

                                                                  

                                اٌرعٍُ ِخشجاخ أضثاط، الأخلالي، اٌلا٘ٛخ ِعٍّح اٌرذسيس، أسٍٛب ،الإدسان: وٍّاخ 
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